

Dan de alta a trillizos nacidos en el Hospital San Camilo de San Felipe

Kylie, Emmy y Thiago son los tres nuevos integrantes de la familia **López Benítez**, quienes nacieron el pasado 20 de agosto y recientemente fueron dados de alta en óptimas condiciones en el **Hospital San Camilo**.

Las dos niñas y el niño son un caso muy especial, ya que el embarazo fue gemelar triple, que sólo se da en uno de cada 8 mil partos; es decir, cada tres o cuatro años en nuestra zona, y que tienen la particularidad de que son tres lactantes distintos, al nacer cada uno con un óvulo y placenta diferente.

Para el doctor **Ítalo Vacarezza**, ginecólogo del Hospital

• **Las dos niñas y el niño nacieron el pasado 20 de agosto y ya fueron dados de alta desde el recinto de salud de nuestra ciudad.-**

San Camilo, esto es un verdadero logro ya que todo el proceso se consiguió realizar en el establecimiento sin necesidad de derivar a la madre o a los pequeños a otros centros asistenciales.

«Contamos con una unidad Materno fetal que cuenta con los equipos y los especialistas capacitados para enfrentar de la mejor manera estos casos, lo que es muy bueno para los padres que pueden tener sus hijos en su zona y cerca de sus casas y sus familias», señaló.

Lo mismo ratificó

el doctor **Gabriel Peñaloza**, jefe del Servicio de Neonatología del recinto hospitalario, quien indicó que «con nuestros equipos estábamos esperando a estos bebés a través del Comité Perinatal, ya que se trataba de un gran desafío el recibir a tres prematuros de 32 semanas. Teníamos que armar tres equipos para recibirlos en las mejores condiciones y así fue, pues estuvieron un periodo bastante corto para su edad y se fueron en muy buenas condiciones, lo que nos deja muy satisfechos con el



Trillizos fueron dados de alta en el Hospital San Camilo.

sabor del deber cumplido».

Por su parte, los dichosos padres estaban ansiosos por poder llevar a sus nuevos retoños a su hogar, donde, además, los esperaban sus otros dos hermanos, con quienes ahora suman 5 hijos.

«Estamos muy fe-

lices y contentos porque nuestros trillizos se van de alta sin ningún problema y sanitos, nosotros somos de Río Blanco y nos vamos agradecidos de todo el trabajo que hicieron por nosotros acá en el Hospital. Y ahora a cuidarlos y aprender entre todos de esta familia que

creció en número, pero también en felicidad», aseguraron sus padres, **Anahir y Edison**, quienes tienen un gran desafío por delante, por lo que todo tipo de apoyo y ayuda es bienvenida. A ella la pueden contactar a través de su Instagram @anahircarolina.